



Postulat Hartmann Armin und Mit. über das Gebiet Münchrüti als Standort des Hubs Sursee

eröffnet am 24. Januar 2022

Die Regierung wird eingeladen, das Gebiet Münchrüti, Sursee, nicht nur als Standort für das neue Kantonsspital in Sursee zu evaluieren, sondern auch für den Hub der Verwaltung in Sursee sowie weiterer kantonaler Stellen.

Begründung:

Gemäss Mitteilung vom 6. Dezember 2021 empfiehlt der Stadtrat Sursee den kantonalen Stellen, den Standort Münchrüti als Standort für den Neubau des Kantonsspitals zu prüfen. Der Standort Münchrüti hat mit seiner Nähe zum Bahnhof Sursee und zur Autobahn ein grosses Potential. Dieses Potential könnte auch für weitere kantonale Aufgaben am Standort Sursee genutzt werden. Ein Zusammenzug könnte zudem Synergien schaffen. Im Vordergrund könnte die Münchrüti als möglicher Standort des geplanten Hubs der Kantonsverwaltung stehen. Es sind aber auch Nutzungen für andere Stellen denkbar (Staatsanwaltschaft, Polizei, diverse Bildungsangebote usw.). Nur der frühzeitige Einbezug dieser Ideen in die Evaluation sorgt für eine effektive und effiziente Evaluation des Standorts.

Hartmann Armin

Frank Reto

Ursprung Jasmin

Schnydrig Monika

Lang Barbara

Zanolla Lisa

Meyer-Huwyler Sandra

Steiner Bernhard

Dubach Georg

Lüthold Angela

Schärli Thomas

Cozzio Mario

Thalmann-Bieri Vroni

Affentranger-Aregger Helen

Misticoni Fabrizio

Piani Carlo